
Acta Asamblea 96 Consejo Consultivo Comuna 10    

La asamblea se realizó de manera virtual y participaron Claudio Velaz, Elizabeth Ronchi, Aidée 

Menéndez , Mariana Fernández, Inés Rivoir, Adriana De Luca, Sandra Prieto, Ricardo Díaz Sandra 

Liza, Juan Monges, Cristian P. Estévez, Osvaldo Cordo, Marcelo Díaz, Guillermo Fabián Rosa, 

Roxana Ursino, Javier Fábregas, Hernán Sabater, Ramiro Iriarte, Silvia Fernández y Roxana 

López.  

Se espera el ingreso de los integrantes hasta 18:55 en que comienza la reunión. 

ORDEN DEL DÍA 

 El primer tema de la orden del día es la aprobación del acta N° 95. 

 Adriana de Luca  pide que se corrija la empresa qué interviene en la obra del hospital Vélez 

Sarsfield, informa que se llama SEHO.  

Se aprueba el resto del acta. 

Punto 2. Informe de la comisión de presupuesto sobre reunión con la J.C. y presentación de 

proyectos para presupuesto 2023. 

Toma la palabra Marcelo Díaz quien informa al respecto. Se adjunta el informe aparte con los 

detalles. 

En relación con los temas descriptos  interviene Mariana Fernández consultando por la pista de 

skate prevista  y comenta la  importancia de  que se conserve y respete el espacio cultural para 

que no se pierda identidad  en el proyecto  calle verde de  Yerbal y Calderón de la Barca 

integrado. Marcelo Díaz confirma La pista de skate. Ricardo Díaz informa que se implementará 

una pista para karting y un lugar para actividad física para los alumnos qué concurren al colegio 

la escuela n° 8. 

Inés Rivoir comenta que se rediseñaron los caminos de la plaza de Villa Real. Adriana refiere que 

los caminos anteriores estaban obsoletos y que se pidió que se saquen, comenta también que 

en relación a la Participación Ciudadana para decidir en respecto de los espacios verdes qué 

surgen, como los del Corredor de General Paz surgieron de las reuniones de COPUA. 

Interviene nuevamente Mariana Fernández comentando qué obras como los de prolongar la 

trayectoria del subte es una obra que carece de sustento técnico. 

Aidée Menéndez toma la palabra y hace referencia a los problemas de comunicación y 

transporte en relación a subtes y colectivos qué no conectan los barrios de las comunas. sugiere 

que habría que hacer una nota al respecto, Adriana comenta que Marcelo Díaz ya lo planteó por 

nota a la junta comunal. Adriana de Luca comenta que se va a extender el sistema de riego 

dentro del sector Pérgola de Versailles, pero que todavía no salió la licitación. 



Punto 3-  situación de la obra de la calle Belén. Adriana Comenta que se hizo limpieza pero que 

el trabajo de las juntas de unión no están terminado.  Osvaldo Cordo informa que sobre el tema 

en cuestión se elevó una nota a la Junta Comunal reclamando por irregularidades en la obra 

(falta de información respecto de la empresa que ejecuta la obra, cartelería etc.) y solicitando 

que las irregularidades no se repitan en obras posteriores. 

Interviene Claudio Velaz  proponiendo qué se debería generar desde nuestro espacio,  proyectos 

alternativos a los que ya se determinó que se implementarán en las Calles Verdes. 

Sandra Liza pregunta si las calles verdes tienen adoquines y cuál será el destino de los mismos, 

interviene Silvia Fernández comentando que en 2021 se hizo un amparo que está vigente, sobre 

el destino de los adoquines y que están protegidos. Roxana López Comenta que muchos 

adoquines han sido vendidos a los countries y que en la calle Morón y Bahía Blanca a la altura 

de Corralón de Floresta se están levantando adoquines. Silvia Fernández comenta que sobre la 

calle verde Yerbal se sacaron adoquines. 

 Se presentan los nuevos participantes del CCC10  Javier Fábregas Y  Cristian Estévez, los dos de 

barrio Vélez Sarsfield y que llegaron al CCC10  por convocatorias de redes sociales. 

 Punto 4.-Proyecto de calle verde Ramón Falcón y Corvalán. 

Se comenta que no hay lugar para estacionar en calle Patrón qué se va a estacionar a 45 grados,  

si la dirección de Tránsito lo autoriza. Claudio interviene diciendo qué en calle patrón hay 

muchas entradas de garaje. Adriana sugiere pedir una reunión con juntistas para hacer las 

apreciaciones y comentarios pertinentes, Ricardo Díaz toma el compromiso. Javier Fábregas 

comenta que en Ramón Falcón se va a poner un café Martínez. 

En relación a la participación ciudadana por esta obra Adriana De Luca Comenta que la misma 

consiste en preguntas cerradas. 

Punto 5.- Limitación al accionar de las funciones de los Juntistas. 

 Adriana de Luca refiere que de las reuniones y  de lectura de las actas de la junta comunal no 

sé desprende qué se tramiten los temas qué se elevan del CCC 10. Y que el sistema de la junta 

es presidencialista y que los juntistas no tienen asesores por ejemplo 

Osvaldo Cordo propone elevar una nota para solicitar un cambio en la dinámica de trabajo entre 

el CCC 10 y la J.C. Silvia Fernández comenta que hay que empoderar a los Juntistas y que 

convendría invitarlos a las reuniones de comisiones junto con el gerente del área 

correspondiente.  Adriana interviene diciendo qué los empleados de la comuna trabajan para 

los cuatro gerentes y que hay que pedir qué las actas de las reuniones CCC10 – J.C. se suban a 

la página Web. 



 Enrique Fantini interviene comentando qué los pedidos de la comisión  de Salubridad e higiene 

se derivan directamente al gerente del área. Juan Monges dice que hay que pedirle más 

intervenciones a los juntistas opositores. 

 Claudio Velaz se opone a la presencia de los gerentes, Osvaldo Cordo coincide con esa opinión.  

Adriana interviene sugiriendo que se debería formar un comité de control de servicio Marcelo 

Díaz expresa qué habría que formar mesas de trabajo con el juntista de cada incumbencia 

informes de secretarias y comisiones.   

Punto 6.- Informes y propuestas de y Comisiones Secretaria Silvia Fernández refiere que la 

comisión de géneros se reunió con la gente del CIM y con la coordinadora de la de la zona, qué 

Mauro Pedone no asistió. Admitieron que les falta personal y que hay mucha demanda en la 

comuna. Se pidió la gestión para un nuevo CIM, comenta también que  la Comisión Inter- 

Consejos de Género sé trabaja  en cada comuna para establecer contactos con la comisaría y 

armar redes.  

Osvaldo Cordo informa sobre  la necesidad de aprobación del reglamento para las Comisiones 

inter- Consejos para posibilitar que sigan conformándose. Se procede a votar. El voto es 

afirmativo. 

Osvaldo Cordo refiere sobre un plenario qué se está organizando en la legislatura con motivo 

de la semana de las comunas. 

Punto 7 conclusiones acerca de la reunión CCC10 – J.C. 

 Marcelo Díaz se expresa sobre la necesidad de que contesten todos los juntistas   y no 

solamente el Presidente de la Junta. Sandra Lisa interviene quejándose acerca de que no hay 

comunicación en la comisión de Educación que ella Integra. Marcelo Díaz insiste en la necesidad 

de formar mesas de trabajos con los juntistas. Silvia Fernández sugiere que deberían volver las 

reuniones de inter-comisiones.  

 Claudio Velaz cierra la reunión solicitando qué se vaya elaborando el temario para la próxima 

reunión de junta comunal y que la próxima asamblea se realizaría del día 26 de septiembre en 

adelante.  A las 20 40 horas se da por terminada la Asamblea 


